
 
 

 

COMISIÓN ACADÉMICA DEL PROGRAMA DE DOCTORADO CYTF 

ACTA DE REUNIÓN Nº 46 

Fecha: 10 de septiembre de 2024 
Hora: 12:45 – 14:20 
Lugar: Biblioteca, Planta 5ª, Facultad de Física 
Asistentes: Prados Montaño, Antonio (APM); García León, Manuel (MGL); Carmona Galán, 

Ricardo (RCG); Medina Mena, Francisco (FMM); María Villa Alfageme (MVA); 
Fernández Berni, Jorge (JFB). 

Ausentes: Baturone Castillo, Iluminada (IBC) por asistencia a congreso. Actúa como 
secretario Jorge Fernández Berni 

 

AGENDA 

1. Informe del coordinador 

2. Contratos Momentum del CSIC: pre-admisiones de alumnos al Programa 

3. Admisión de nuevos profesores al Programa 

4. Nombramiento de alumno/a para la Comisión de Calidad 

5. Otros asuntos 

RESUMEN DE LA REUNIÓN 

PUNTO 1) INFORME DEL COORDINADOR 

El Sr. Coordinador informa sobre su visita a China el pasado mes de Julio, y en concreto sobre 

un posible Programa de Doctorado conjunto con la Universidad de Tonji. En las próximas 

semanas se recabará más información al respecto.  

El Sr. Coordinador prosigue su informe mencionando el Autoinforme de Seguimiento 

recientemente presentado por la Comisión de Calidad del Programa. Tras consulta a EDIUS, el 

Autoinforme Global tiene que presentarse para finales de año, y la modificación de la Memoria 

de Verificación debe estar lista para antes de que comience el curso 2026/27.  

Sigue informando el Sr. Coordinador sobre la propuesta de tesis doctoral planteada por Juan 

Nuñez Valdés, Prof. jubilado de la Universidad de Sevilla, a través del Prof. Antonio Acosta 

Jímenez (Dpto. de Electrónica y Electromagnetismo), que ejercería como director de la misma. 

La temática de la tesis propuesta estaría relacionada con la historia de la Física. Se enfatiza que 

se le transmitirá tanto al potencial estudiante del Programa como a su director que su 

incorporación al mismo conlleva la realización de un conjunto de actividades, incluyendo la 

realización de una estancia de un mes de duración.  

Termina el Sr. Coordinador informando sobre la baja provisional, y paso a modalidad a tiempo 

parcial, del estudiante José Antonio Pavón por enfermedad grave de un familiar.  
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PUNTO 2) CONTRATOS MOMENTUM DEL CSIC: PREADMISIONES DE ALUMNOS AL PROGRAMA 

Se acuerda por unanimidad pre-admitir al Programa a los candidatos de la convocatoria 

Momentum del CSIC, informando a las partes interesadas de que, llegado el momento, tendrán 

que cumplir con todos los requerimientos para formalizar dicha admisión; en concreto, haber 

superado un Máster oficial.  

PUNTO 3) ADMISIÓN DE NUEVOS PROFESORES AL PROGRAMA 

Se acuerda por unanimidad, vistos los informes recientes emitidos por ACCUA, no admitir 

nuevos profesores al Programa hasta la próxima modificación de la Memoria de Verificación, e 

incluir en dicha modificación “ventanas” de admisión.  

PUNTO 4) NOMBRAMIENTO DE ALUMNO/A PARA LA COMISIÓN DE CALIDAD 

Se acuerdo por unanimidad proponer al estudiante Manuel Mayo León su incorporación a la 

Comisión de Calidad del Programa. 

PUNTO 5) OTROS ASUNTOS 

- Se acuerda por unanimidad fijar las próximas Jornadas Doctorales en las primeras 

semanas tras la Navidad. El “speaker” invitado será de la rama de Física Fundamental.  

- Se mencionan varios aspectos a mejorar de la web del Programa, entre ellos la 

sustitución de Joaquín Gómez Camacho por APM como Coordinador del mismo.  

- Se menciona la necesidad de que IBC renueve la adscripción de estudiantes del 

Programa de acuerdo a la nueva composición de la Comisión Académica, a la que se ha 

incorporado MVA en sustitución de Joaquín Gómez Camacho.  

- Se informa sobre la propuesta de un curso sobre Tecnologías de Fusión por parte del 

grupo de plasma de la Facultad de Física. Se va a recabar más información al respecto 

para concretar fechas y horario del mismo.  

- MVA informa sobre la situación del Grupo Tordesillas. Hay en torno a 3000€ disponibles 

para organización de actividades. En concreto, profesores de las Universidades de 

Huelva y Granada están muy interesados en realizarlas de forma conjunta con la 

Universidad de Sevilla. Se va a contactar con dichos profesores para concretar esas 

actividades conjuntas.  

 

 

Sin más asuntos que tratar se cierra la sesión a las 14:20. 

Sevilla, 10 de septiembre de 2024. 

Antonio Prados Montaño, Coordinador del Programa 

Jorge Fernández Berni, en sustitución por ausencia de Iluminada Baturone Castillo, Secretaria 

de la Comisión Académica 
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